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El Concejal del Frente Progresista Cívico y Social, Lisandro Mársico, 
presenta para su aprobación el siguiente Proyecto de: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Este Cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal, que a través 
de las áreas que corresponda evalúen la posibilidad de: 

-Incrementar la plantación de especies arbóreas en el Parque Villa Podio.

FUNDAMENTOS 

Se observa espacios en el sitio de referencia, en los cuales no se registran 
especies arbóreas. 
Existen árboles añosos en el Parque, y siempre está el riesgo de su caída ante 
las tormentas, por lo que, cubrir los espacios que están sin árboles y estar 
atentos a la reforestación del lugar, es una tarea importante si se tiene en 
cuenta no solo la preservación del medio ambiente, sino el lugar de 
esparcimiento que constituye el ámbito de referencia. 
Actualmente el Parque Villa Podio, es un espacio de encuentro social, 
deportivo y de contención de muchos jóvenes, su mantenimiento y constante 
cuidado es una responsabilidad no solo del Estado Municipal sino también 
de los vecinos. 
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